

Trump culpa al Congreso sobre la actual delicada situación con Rusia



La Habana, 3 ago (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, responsabilizó al Congreso por la actual delicada situación en las relaciones con Rusia.

"Nuestra relación con Rusia está en un punto muy peligroso y en el más bajo de todos los tiempos, ¡pueden agradecerse al Congreso, la misma gente que ni siquiera puede darnos el HCare!", divulgó el primer mandatario en su cuenta de Twitter.

Tras firmar en la mañana de este miércoles la ley que impone nuevas sanciones a Moscú, Trump apuntó en un comunicado que esta norma es "significativamente defectuosa" e incluye disposiciones inconstitucionales que desplazan la autoridad del presidente. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137207-trump-culpa-al-congreso-sobre-la-actual-delicada-situacion-con-rusia>



Radio Habana Cuba